



An alle Mitglieder des SDV
per E-Mail

Biel, Januar 2023

Ablehnung der Eidgenössischen Volksinitiative «Ja zu einer unabhängigen Naturheilkunde»

Liebe Kolleginnen und Kollegen

Der SDV lehnt die Eidgenössische Volksinitiative «Ja zu einer unabhängigen Naturheilkunde» ab. Der SDV war in keiner Weise bei der Erarbeitung der inhaltlichen Forderungen beteiligt und er hat keinen Kontakt zu den Initiantinnen und Initianten der Volksinitiative.

Gemeinsam mit dem Schweizerischen Verband für komplementärmedizinische Heilmittel (SVKH) und dem Dachverband Komplementärmedizin (Dakomed) hat der SDV den **Initiativtext** und die Forderungen der Initianten analysiert und bewertet. Der SDV schliesst sich der Stellungnahme und Einschätzung des Dakomed an. Der Zentralvorstand und die Geschäftsleitung des SDV lehnen die Volksinitiative einstimmig ab.

Der SDV wird sich zusammen mit den Partnerorganisationen SVKH und Dakomed weiterhin auf allen Ebenen für die adäquate Berücksichtigung der Komplementärmedizin, insbesondere der Umsetzung von «Art. 118a Komplementärmedizin» in der Bundesverfassung, einsetzen.

Freundliche Grüsse

Jürg Stahl
Zentralpräsident
j.stahl@drogistenverband.ch
Telefon 079 418 14 30

Andrea Ullius
Leiter Politik und Branche
a.ullius@drogistenverband.ch
Telefon 079 211 13 23